

El progreso y el factor humano, punto común en las distinciones del Día de la Región

Diez fueron las placas las que entregaron de reconocimiento al Mérito Regional, entre personas e instituciones que han contribuido al progreso y desarrollo de la comunidad autónoma.

Además, se distinguieron con la Medalla de Oro al investigador **Juan Carlos Izpisúa**, y al rector honorario de la Universidad de Castilla-La

Mancha, **Luis Arroyo Zapatero**, que dedicaron el galardón "a todos los castellano-manchegos porque ellos son el motor impulsor del desarrollo de nuestra región". Juan Carlos Izpisúa dedicó, por su parte, "a las madres de Castilla-La Mancha porque son los artífices de este día y de todos los anteriores".



Foto de familia de los galardonados.

Galardones del Día de la Región

Placas

- Hermanos Franciscanos de la Cruz Blanca de Hellín
- Red de Comercio Justo y Consumo Responsable de Castilla-La Mancha
- Centro Apícola Regional
- Fernando Redondo Benito (impulsor del cervantismo)
- Glicerio Chávez S.L.
- Diego Jesús Jiménez Galindo (poeta)

- Juan Pablo Martín Caro-Bautista (empresario)
- Santiago Bernal Gutiérrez (fotógrafo)
- Concepción Pérez del Val y las Familias Acogedoras

Medallas de Oro

- **Juan Carlos Izpisúa** (investigador)
- **Luis Arroyo** (rector honorario de la Universidad de C-LM)



"Aunque la región está avanzando, en lo que a investigación se refiere, es necesario impulsar la investigación biomédica en Castilla-La Mancha"

Juan Carlos Izpisúa, biólogo



"Hemos producido hornadas de profesionales de la más diversa formación, disponibles para todas las iniciativas empresariales y de las administraciones"

Luis Arroyo, rector honorario de la Universidad de Castilla-La Mancha

Ecos del discurso

Todos los representantes de los agentes sociales de la región asistieron al evento del Día de Castilla-La Mancha en Hellín. En sus manifestaciones, posteriores al discurso de José María Barrera, la mayoría coincidía en destacar que "Castilla-La Mancha es hoy una realidad incuestionable" y que el presidente de la Comunidad Autónoma, "es capaz de transmitir la ilusión por la conquista de los retos de esta tierra".



trabajo común". Para Francisco Pardo, "el Ejecutivo regional gobierna en coalición con la sociedad, con los empresarios, con los sindicatos, con todos los colectivos de esta tierra, con los ayuntamientos y con el Gobierno de España" y aseguró que "Castilla-La Mancha tiene un futuro ilusionante".



Para la Defensora del Pueblo de Castilla-La Mancha, **Henar Merino**, el discurso del presidente Barreda ha sido "esperanzador" y afirmó que es "positivo que el presidente de Castilla-La Mancha destaque que los ciudadanos piden cada vez mejores y mayores servicios públicos".

El secretario de Estado de Defensa, **Francisco Pardo**, afirmó tras la intervención del presidente de Castilla-La Mancha, que "José María Barrera ha puesto los intereses de la región por encima de cualquier otro elemento y su forma de trabajo es señal de identidad, de consenso y de

